

はじめの いっぽ



耳成南小学校
1年生学年便り
2025.10.31 No.12

朝夕は、肌寒く感じる日が多くなり、秋の深まりを感じる今日この頃です。すすきや木々の色づいた葉が美しい季節になりました。子どもたちは毎日の学校生活を元気いっぱいに過ごしています。何をするにも、思いっきりチャレンジできる絶好の季節です。さわやかな秋を感じながら、精一杯がんばっていきたいと思います。

生活科の学習「じぶんでできるよ」

生活科の「じぶんでできるよ」の学習で、いろいろなお手伝いに挑戦していこうと思います。頑張ってお手伝いができるように声かけよろしくお願ひします。時間がかかってしまうことも多いと思いますが、自分が家族のために仕事ができたという喜びを実感できるよう、ご協力お願ひします。

あのねちょう

2学期から、あのねちょうを書きはじめました。学校したことや遠足についてなど、色々なテーマで書いています。習った漢字を使う姿も見られ、子どもたちの勉強したことを活かそう！という意欲を感じられます。宿題でのあのねちょうを出すこともありますので、また子どもたちが書いた文章と一緒に読んであげてください。



運動会、ありがとうございました。

「かけっこ」や「玉いれ」では、力いっぱい取り組む姿が見られました。また、「OLA!!」「マスカット」では、練習の成果を発揮し元気に楽し<／ダンスできました。子どもたちの一生懸命な姿に感動をもらうことができました。温かいご声援、ありがとうございました。



11月集金

・教材費	4462円	・PTA会費	350円
遠足 バス代	3432円		
遠足 入館料	640円		
学力テスト(国)	50円	(長子)	4812円
学力テスト(算)	40円	(次子)	4462円
ノート(国・算)	300円		

※引き落とし日は、17日
(月)です。

11月から、かけあしが始まります

朝の時間に、マラソン大会に向けて、かけあしの練習があります。汗拭きタオルや少し多めのお茶を持たせてください。



寒くなつてきましたので、必要な場合は座布団を持ってきてもかまいません。